

Simone et Edouard Chers Amis

J'ai raté Yvelles et j'aimerais bien être là avec vous et tous le monde. Hier, coup de téléphone Vancrevel, ils vont en Mexique pour un mois, les heureux! Ils ont aimé beaucoup beaucoup Ixelles, ont dit que c'était vraiment grandiose et émouvant. Et moi je pense à vous deux, agents presque secrets de merveilles; des vrais bateleurs! mes peintures, je sais pas, croiez-vous que ça se ~~tenait~~ tenait parmi tant de belles choses, et des vrais peintres, quoi?

Charles Morin m'a écrit, ils voudraient passer quelques jours au Portugal, j'ai répondu tout de suite qu'ils seraient les bienvenues, après quoi, coup de semonce, ont renoncé, ils ont été dépêchés vers je ne sais quelle province française. En lisant sa lettre Nerval venait chez moi, la forêt de Senlis - c'est peut-être par là. Parvu qu'il y a une forêt. En tout cas il y a un chant, admirable.

Et aussi Robert Galizot, avec un livre de poèmes que je n'ai pas, pas encore, remercié. Je voudrais l'envoyer quelque chose de moi, mais quoi? Le livre, c'est inutile, en portugais; ce portugais que nous sommes! Et j'ai reçu aussi quelques "Phases" de plus. Obrigado! A quand le prochain numéro?

Monsieur Coutinho se promène maintenant par Madrid, s'il n'est déjà à Paris, en pleurant et disant à tout le monde que ces clients étaient tous ancien régime, ce que, en fait, est assez lamentable. En somme, il veut dire par cela, qu'il n'a jamais su vendre, et aimé vendre, qu'aux gros milliardaire et que ça est définitivement tombé. Heureusement! Le milliardaire a la peinture, et surtout ici, terre d'incroyables misères! C'était horrible, surfaux, répugnant. Allez, la peinture! Ce que ne veut pas dire que c'était pas agréable, côté ~~petit-pain~~ petit-pain ou grand chatelet du peintre.

Moi, j'ai encore quelque argent d'un grand achat qu'il m'a fait, debout de l'année. Va durer encore trois mois. Après, on verra. J'ai passé 45 ans 45 dans la plus folle misère. J'ai l'habitude, et, même, l'amour de ça. Et suis plus libre, maintenant - ma mère est morte

je suis libre

je peut boire autant que je peut

mais je ne prend pas de vin, sauf enclée à l'eau. Les années misère m'ont fait ça.

Lorsque vous en aurais le temps, écrivez-moi un mot. Dites: le catalogue Ixelles, peut-on l'avoir? Si si no no peut-être

Votre dévié

Mario

Seixas: une lettre est "Elemental".
L. Ouf. 77